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Zeki Naal, Bacharel em Química em 1987 pela FFCLRP-USP Ribeirão Preto-SP, Mestre 
e Doutor na área de Físico-química em 1997, no grupo do Prof. Assis Benedetti, pelo 
IQ-UNESP-Araraquara. Fez pós-doutorado no Departamento de Química e Química 
Biológica da Universidade de Cornell em 2000-2001 no grupo do Prof. Abruña. É 
Professor Associado do Depto. de Ciências BioMoleculares da Faculdade de Ciências 
Farmacêuticas de Ribeirão Preto-USP desde 2016 e foi Chefe deste Departamento de 
Julho 2017 a Julho de 2021. Atua na área de eletroquímica e eletroanalítica com ênfase 
no desenvolvimento de sensores e estudo de materiais e moléculas com atividade 
biológica. Membro do INCT de Bioanalítica desde 2008.  

 
 

Como Conselheiro, que contribuição você espera dar à SBQ? 
A SBQ vem tendo um papel fundamental no desenvolvimento da Ciência no Brasil e 
no mundo, principalmente nesta época em que o negacionismo à ciência vem 
tomando espaço devido à divulgação de notícias falsas e devido, também, às ações 
governamentais que prejudicam o desenvolvimento da ciência e educação no país. 
Sou sócio da SBQ desde quando era estudante em 1984 e desde então venho 
participando das reuniões anuais e encontros regionais contribuindo com a nossa 
sociedade. Fui membro da Secretaria Regional do Interior Paulista “Waldemar Safioti” 
por três mandatos, uma como vice-secretário e duas como secretário, além de 
experiência de gestão na chefia do Departamento de Ciências BioMoleculares – 
FCFRP-USP por 4 anos. 
A Química no Brasil teve um crescimento considerável e como um país de extensão 
continental a SBQ, em conjunto com as Secretarias Regionais, possui um papel 
importante para o avanço e desenvolvimento desta área no país. Neste sentido penso 
que o Conselho tem um trabalho importante, para a realização dos objetivos da 
sociedade no âmbito nacional e internacional. Agradeço a indicação dos meus colegas 
associados para concorrer ao cargo e, com a experiência que adquiri nestes últimos 
30 anos, se for eleito ao Conselho Consultivo, pretendo trabalhar em conjunto com a 
Diretoria para que os objetivos da Instituição sejam alcançados, além de considerar os 
anseios dos associados que são a base de nossa sociedade.  


